



# Hemmingford

## AVIS PUBLIC

La séance régulière mensuelle du conseil du Canton de Hemmingford se tiendra avec présence du public, **Lundi le 7 août 2023 à 20h à la salle du conseil au bureau municipal 505 rue Frontière.**

### ORDRE DU JOUR

1. Ordre du jour 7 août 2023
2. Procès-verbal du 3 juillet 2023
3. Comptes fournisseurs
4. Règlements : aucun
5. Appui de principe au projet d'éoliennes de Kruger Énergie sur le territoire du Canton de Hemmingford
6. Autorisation de signature de la convention d'aide financière. Volet aide à la voirie local (PAVL)
7. Reconnaissance de la compétence envers la MRC Jardins-de- Napierville pour la production d'énergie éolienne
8. Fonds régions et ruralité – volet 2 : report des enveloppes 2022-2023
- 9 Appuis à la municipalité de Napierville, demande d'exclusion a la loi 19 (travailleurs de 14 ans et moins)
- 10 Appui à la municipalité du Canton de Havelock dans le dossier de l'établissement d'une usine de bitumineux
- 11 Participation d'élus au congrès de la Fédération des municipalités du Québec 2023
12. Autorisation de dépenses :
  - a) Administration
  - b) Voirie : Prolongement de deux années d'options, contrat de déneigement
  - c) Service incendie
  - d) Appuis financiers, dons et commandites : Tournoi fin de saison Deck Hockey
- 13.Rapport mensuel
  - a) Inspecteur de la voirie
  - b) Inspecteur municipal en bâtiment
  - c) Service des incendies
- 14.Sujets divers
- 15.Correspondance
- 16.Période de questions
- 17.Levée de l'assemblée

## PUBLIC NOTICE

The regular monthly meeting of the Council of the Township of Hemmingford will be held with the public present, **Monday August 7th 2023 at 8:00 p.m. in the council room at the municipal office, 505 Frontière street.**

### AGENDA

1. Agenda August 7<sup>th</sup> 2023
2. Minutes of July 3<sup>rd</sup> 2023
3. Accounts payables
4. By-laws: none
5. Support in principle for Kruger wind turbine project in Hemmingford Township
6. Authorization to sign financial assistance agreement. Local road assistance component
7. Recognition of the MRC Jardins-de- Napierville for wind mill power production
8. Fonds régions et ruralité - volet 2: carry-over of 2022-2023 envelopes
- 9 Support for the municipality of Napierville, request for for exclusion from law 19 (workers aged 14 and under)
10. Support for the municipality of the Township of Havelock in the establishment of a bituminous bituminous plant
11. Participation of elected officials in the Fédération des municipalités du Québec 2023
12. Authorization of expense
  - a) Administration
  - b) Roads: Extension of options for two years for snow removal contract
  - c) Fire service
  - d) Financial support, donations: Deck Hockey Hemmingford
- 13.Monthly Reports;
  - a) Road Inspector
  - b) Municipal Building Inspector
  - c) Fire department
- 14.Miscellaneous topics
- 15.Correspondence
- 16.Question period
- 17.Closing of the meeting

Publié le 1er août 2023 / Publish on August 1st 2023  
Sylvie Dubuc dg greffière –trésorière